



心豊かにたくましく生きる子どもの育成
 敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子
 剛健 すずんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子
 修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

H28. 9. 26

燃えた 体育祭！

9月3日に小中合同体育祭を実施しました。子どもたちは、今までの練習の成果を十分に発揮し、笑顔の一日を過ごしました。特に6年生は小学校のリーダーとして下級生を引っ張り、すばらしい体育祭になりました。また、このようにすばらしい体育祭を開くことができましたのは、保護者のみなさま、地域の方々のご協力・ご支援のおかげです。ありがとうございました。



連体に参加

9月15日(木)に、新しくなった県営陸上競技場で市内の小学校5・6年生が集まり、福井市連合体育大会が行われました。安居小学校の5・6年生も、夏休み中から練習してきた成果を発揮しようと、それぞれの出場種目に全力で頑張りました。今年は、3年ぶりに5年生が参加して、開会式の後、福井国体に向けて練習している「はびねすダンス」を披露しました。



5年はびねすダンス



5年チャレンジ(50m走)



6年走り幅跳び



6年男子100m走

学校保健委員会のおしらせ

9月29日(木)の3・4限目に、学校薬剤師ほか6名の講師をお招きして、学校保健委員会を行います。子どもたちが7つの体験コーナーに分かれ、心と体の健康について学習します。